

## Annonces

**Semaine du lundi 13 octobre au dimanche 19 octobre 2025**

### Les baptêmes

Le baptême de Clémence DELHAYE sera célébré le dimanche 19 octobre, à 12h30, en l'église Sainte-Thérèse à Anderlues.

### Nos chers défunts

#### Eglise St Médard à ANDERLUES

Jacques BAILLY

#### Eglise Ste Thérèse à ANDERLUES

Eugenio GALLO et Stephano IERACI

#### Eglise St Vaast à FONTAINE

Girolarma POLIMERI

Un temps de prière a été célébré le 10 septembre au crématorium pour : André WAUTHELET d'ANDERLUES

### Les avis

**1) Après 2 ans et demi d'attente, le Pape Léon XIV a nommé le père Frédéric Rossignol évêque de Tournai, ce lundi 6 octobre. Membre de la Congrégation des Pères Spiritains, il succède ainsi à Mgr Guy Harpigny, qui est désormais administrateur du diocèse, jusqu'à l'entrée en fonction de son successeur.**

Le père Frédéric Rossignol est né le 5 janvier 1974 à Berchem-Sainte-Agathe. Après trois ans au grand séminaire de Limelette, comprenant l'année propédeutique et le baccalauréat en philosophie à l'UCL à Louvain, il a fait un master en criminologie. Après son entrée dans la Congrégation du Saint-Esprit, il a obtenu un baccalauréat en théologie à l'Université catholique de Porto, au Portugal. Il a été ordonné prêtre au Mémorial de Gentinnes (Brabant wallon) le 11 décembre 2005. En septembre 2007, il a été envoyé au Vietnam où il a rempli diverses missions au sein de sa Congrégation, notamment celle de supérieur régional, de mai 2021 à mai 2023. Entre-temps, il a également séjourné pendant de longues périodes en Bolivie, aux Philippines et en Italie. Depuis juillet 2024, il était père spirituel du Collège pontifical Saint-Paul à Rome.

#### Devise épiscopale et ordination

Le nouvel évêque a choisi comme devise épiscopale : « *Mirabilia fecit* » (*Il a fait des merveilles*), tirée du psaume 97. L'ordination épiscopale de Mgr Frédéric Rossignol et sa prise de possession du siège épiscopal de Tournai auront lieu **le dimanche 14 décembre à 15 heures dans la cathédrale Notre-Dame de Tournai.**

Mgr Luc Terlinden, archevêque de Malines-Bruxelles et président de la conférence épiscopale belge, présidera la cérémonie. Nous sommes toutes et tous vivement invités à participer à cette célébration importante pour la vie de notre diocèse. **Sachons déjà qu'un car sera organisé pour nous permettre de participer à la messe d'ordination. Les réservations seront bientôt lancées. Bloquons déjà cette date dans nos agenda !**

2) Un grand merci à toutes les institutions et à toutes les personnes qui ont organisé, soutenu et participé à la 111<sup>ème</sup> Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié, à Courcelles. C'était une grande réussite !

3) Pendant les 2 prochains week-ends, des pralines seront vendues au prix de 10€/paquet. C'est pour la Journée Mondiale de la Mission Universelle. Par votre geste, vous participez, avec Missio, au soutien de l'agriculture et du commerce équitables. En même temps, vous soutenez et valorisez le travail de l'association des handicapés qui ont participé activement à différents niveaux pour présenter ces produits. Merci beaucoup pour votre attention et pour votre générosité, afin que tout soit vendu.

4) L'horaire des célébrations de la Toussaint et de la commémoration des fidèles défunts, ainsi que des célébrations du mois de novembre, est disponible. N'hésitez pas à l'emporter.

5) La feuille pour recommander nos défunts est également disponible. Merci de bien suivre toutes les indications qui y figurent.

6) Notre curé, l'abbé Thaddée, s'en est parti rejoindre le Congo pour un mois. Nous lui souhaitons un très bon temps d'enseignement, de ressourcement et de repos. Il nous assure de sa proximité avec nous tous !

## La collecte

**La collecte de dimanche prochain sera faite au profit du dimanche de la Mission Universelle.**